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Piden conocer el

proyecto del tren
Vecinos del pueblo de Santa Fe consideran que no hay
condiciones para ampliar avenida Vasco de Quiroga
POR KENYA RAMÍREZ
kenya mmirez@gimm com nvc

Representantesvecinales del

pueblo de Santa
Fe acompaña
dos por el dipu
tado del PRD

Eduardo Santillán exigieron
a la Secretaría de Comunica
ciones y Transporte SCT que
entregue al Gobierno del Dis
trito Federal su propuesta de
proyecto para construir el tren
interurbano que conectará a la
Ciudad de México con Toluca
en el Estado de México

Santillán señaló que la falta
de información ha generado in
certidumbre entre los vecinos
quienes temen que expropien
sus viviendas para construir
la infraestructura que requeri
rá esta obra federal anunciada
por elpresidente PeñaNieto ya
que hasta este momento no hay
proyecto deñnitivo ni avalado
por instancias capitalinas

La construcción del tren
elevado México Toluca tiene
tres posibles trazos y hasta el
momento se ha dado a conocer
uno solo dijo el asambleísta

Se proyecta que el tren corra
de Santa Fe a Vasco de Quiro
ga hasta el Metro Observato
rio donde se construiría una
estación exclusiva para este
servicio pero según Santillán

deben estudiarse las otras dos

alternativas una por avenida
Constituyentes y otrapor laba
rranca de Santa Fe

Adelantó que planteará al
Grupo Parlamentario del PRD
de la Asamblea Legislativa
ALDF que no respalde las po

sibles expropiaciones Se po
drían ver afectadas más de 40
colonias lo que correspondería
al tramo de Periférico a Santa
Fe lo que compete del trazo que
hasta el momento se ha dado a
conocer se estarían afectando
cerca de 17 colonias

Consideramos que no hay
condiciones para ampliar Vas
co de Quiroga porque implica
ría una afectación a no menos
de mil vivienda y no estamos
de acuerdo en que se amplíe se
hagan demoliciones y se lleven
a cabo expropiaciones dijo

Precisó que el proyecto no
está contemplado en el Progra
ma Delegacional de Desarrollo

Urbano ni en el Plan Parcial
Santa Fe por lo que tendrían
que hacerse los ajustes Los
vecinos aseguran que la avenida
mide cerca de 18 metros de an

cho y el espacio es insuficiente
para colocar las columnas para
soportar al tren elevado

Nosotros los vecinos sin
partidos políticos sin ningu
na intención lucrativa nos es
tamos convirtiendo en un botín
político y económico con esto
del tren interurbano y nos va
mos a unir y comenzaremos
con varias acciones señaló
José Mora vecino del Pueblo
de SantaFe desde hace 50 años

Denunció que una asocia
ción afín al PAN les ofrece am
paros en 300 pesos para evitar
expropiaciones y anunció que
sobre Vasco de Quiroga recolec
tarán ñrmas de inconformes el
martes próximo antes de acu
dir a la Secretaría de Goberna
ción para entregarlas

18
METROS

de ancho tiene la
avenida Vasco de

Quiroga en Santa Fe

300
PESOS

cobran a vecinos
por amparos contra

expropiación
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